
令和元年度第２回富里市産業振興推進会議議事録 

 

１ 日 時 令和２年３月１８日（水）午後２時から午後２時４５分 

２ 場 所 富里市役所本庁舎３階第３会議室 

３ 出席者 （委員）（順不同、敬省略） 

小川加苗、秋元和子、寒郡茂樹、飯嵜富雄、原幸司、 

飛ケ谷祐示子、髙森茂人、布川好夫 

（アドバイザー）中山健 

     富里市長 

      （事務局）市民経済環境部長、農政課長、商工観光課長、  

商工観光課事務局 

      傍聴者なし 

 

〔会議次第〕 

１ 開 会 

２ 会長挨拶 

３ 議 題 

 (1)富里市産業振興ビジョン年次報告及び観光振興アクションプラン年次  

  報告、平成３０年度実績に係る事業評価シートについて 

 (2)平成３０年度富里市産業振興ビジョン意見書（案）及び平成３０年度富里 

  市観光振興アクションプラン意見書（案）について 

 (3)その他 

４ その他 

５ 閉 会 

 

〔会議概要〕 

１ 開 会 

  過半数以上の委員の出席により、富里市産業振興推進会議の運 

営に関する要綱第３条第２項の規定により会議は成立 

２ 会長あいさつ 

  （寒郡会長あいさつ） 

事務局  富里市産業振興推進会議の運営に関する要綱第３条第１項の規定に

基づき、会長が議長となり議事を進行する。 



３ 【議題１】 

 「富里市産業振興ビジョン年次報告及び観光振興アクションプラン年次報告、 

平成３０年度実績に係る事業評価シート」について、事務局より説明をお願 

いします。 

  (資料により説明) 

 

３ 【議題２】 

 「平成３０年度富里市産業振興ビジョン意見書（案）及び平成３０年度富里  

市観光振興アクションプラン意見書（案）について、事務局より説明をお

願いします。 

  (資料により説明) 

 

会 長  それでは、私から意見を述べたいと思います。 

     「産業振興ビジョン年次報告 平成３０年度実績に係る事業評価シ 

ート 推進委員とりまとめ」の基本戦略２の⑥「雇用機会の確保」に  

ついては、成田空港の機能拡充により、空港圏市町で６万４千人の雇  

用が発生することにより、人手不足という問題が生じます。  

この人手不足に対する対策について、令和３年に策定する、次期ビ 

    ジョンの中に盛り込んでいただきたいと思います。 

 

Ａ委員   盛り沢山の事業を行われてきたことが確認できました。  

     意見とするのであれば、近隣市町との連携もしていかなくてはいけ

ないという印象を持ちましたので、意見書の中に盛り込んでいただけ

ればと思います。 

 

Ｂ委員  いろいろな事業を幅広くされているなという印象です。  

     意見書のまとめ方としては、この内容で良いと思います。  

 

Ｃ委員  観光協会の立場で参加させていただいておりますので、観光振興ア 

クションプランについて、非常に低い評価をいただいているという部  

分では、観光協会を代表して、この結果を真摯に受け止めまして、観  

光協会に持ち帰り、報告をして、観光協会としてまた何か考えていな  

かないといけないだろうというように感じている次第でございます。  



 しかしながら、観光協会の現状につきましては、限界に近いところ  

がございます。資金的な面等、我々メンバーは、全員会社の経営者で 

ございますが、観光とは全く関係のない人間だけで行っておりますの  

で、非常に難しく、ボランティア要素が強すぎるという現実もありま  

す。 

 現在、内部的には、この意見書もそうですが、意見として書かせて  

いただきましたが、どうしても目先のわかりやすい結果を求めてしま  

うという傾向があると考えております。 

 富里のＰＲで、人の集まるイベントということを行っておりますが、 

そもそも「観光」とはというと、ＰＲしたところで、富里に人が効果  

的に来てくれなければ意味がありませんので、もう少し深堀をして、  

観光協会のあるべき姿という方向性、目的というものを、きちんと定 

めていくことが必要であると、来年度に向けて考えていく方向性にな 

っております。 

 今回の結果は、非常に良いものだったと思っておりますので、今後  

の改善にご期待いただければと思います。 

 

ア ド バ イ ザ ー  事業評価シートに採点する時は、委員の皆様におかれましては、非  

    常に大変だったのではないかと思います。 

     かなり時間がかかった分、実際に点数化をして、平均点を取り、  

    真ん中が３点ですので、それより高いところ、低いところに分けたと  

    いうことで、最終的に意見書が出来上がったわけですが、３点以上の 

    ところが順調である、３点未満のところはやや不十分であるというこ  

    とになります。 

     この表自体、わかりやすく見やすいものだと思います。 

     この表は、議会等にも配布されたりするかと思いますが、誰が見て  

    もわかりやすいという点では、非常に良いやり方だと思います。  

     今後は、不十分なところは、効果を高めるための工夫が必要である  

    と一律に全部書かれておりますけれども、例えば、ここにあと１、２  

    行付け加えるかどうかというと、市としても言い訳の部分があるかと  

    思いますので、今後は、書けるところは書いて、今年度は予算が少な  

    かったので、十分なことが出来なかった。来年度以降、予算措置を検  

    討してみたい等のコメントを入れ込んでいけば良いと思います。  



     それから、２．９点という３点に限りなく近いようなものもござい  

    ますけれども、そこは不十分ということになりますが、一人の方が３  

    点を２点と評価するだけでも、下がってしまうことはもちろんありま  

    すが、１１人という人数で割るとそういった部分も出てくると思いま  

    す。 

     しかしながら、ある程度、幅が出ていると思います。３．６点とい  

    う高い得点も出ていますし、低いところでは、２．４点という数字も  

    出ていますので、今回はこれで良いと思います。 

 

会 長  それでは、本日出た意見を意見書に反映し、確認後、市長に提出す 

    るということで、私に一任させていただくことでよろしいか。 

(各委員同意) 

 

３ 【議題３】 

 「その他」について、事務局より説明をお願いします。 

 

事務局     「今後のスケジュールについて」 

 

会 長  それでは、以上で議事を終了します。 

 

４ その他 

 

事務局  それでは、以上をもちまして、令和元年度第２回富里市産業振興推

進会議を閉会いたします。長時間に渡り、ありがとうございました。 

 

５ 閉会 


